

Zurück aus **Sambia**



Beladen mit grandiosen Eindrücken, stark beanspruchten Zahnentfernungsmuskeln und zahllosen Dankesbekundungen im Gepäck sind wir am 1. Mai von unserem Sambia-Einsatz zurückgekehrt.

Wir möchten uns im Namen der wenigen einheimischen Dental Therapists, der Organisatoren und Unterstützer der DWLF und ganz besonders im Namen der scheinbar endlos geduldigen, stets freundlichen Sambianer für Ihre Hilfe herzlich bedanken!



TUALUMBA!

...heißt Danke auf Tonga und gilt neben unseren vielen unterstützenden Freunden und Patienten besonders:



nahkauf

Heræus



Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Weitere Info's: www.dentists-without-limits.de; www.zap-baum.de



*Dr. Thomas Baum,
Dr. Marco Mathys*

